



いつもナプロ新聞を読んでいただきありがとうございます。
 10月にない爽やかな風と秋の涼しさを感じるこの頃、皆様いかがお過ごしですか？
 私はこの季節になるとおでんが食べたくないです(* ˘ ˘ *)
 季節の変わり目となり体調が崩れやすい季節ですね。食欲の秋ともいいますので
 温かいものを飲んで、食べて体温めて体調管理には気をつけましょう♪

「おれたち同級生」が来社！！
 ～日本全国でドキュメントの旅～



弊社ナプロアース本社にイケメン芸人さんが!!!
 イケメンさん達の正体は、、、、(°-°)

おれたち同級生の 赤髭ヨーテルケイタさんとすこいよまさるさんです！

おれたち同級生さんは9月3日(月)から全国各地で笑顔を届けているそう☆
 今回はご縁があり、ナプロアースに来ていただいて漫才を披露していただき、
 「証明写真」というコントで弊社食堂にて披露していただきました！
 とても面白く、お二人とも人柄がよく素敵な方々でした♪

最後に車のあちこちにメッセージとロゴマークを
 入れさせていただきました！

是非、見かけたら声をかけてみてくださいね(* ˘ ˘ *)♪



第5回 ナプロアース杯 東北リトルリーグ野球大会

8月11日・12日の二日間にわたり、
第5回 ナプロアース杯 東北リトルリーグ野球大会が
 開催されました！！
 今回は良い天気に見舞われ、子供たちが輝いて
 プレーしている姿がまぶしかったです
 子供たちの元気な声と笑顔に会うことができ
 今年も幸せです☆
 大会運営に、ご尽力頂いております多くの方々、
 保護者の皆様、各チームの監督・コーチの皆様、
 ご来賓の方々、運営委員の皆様、
 本当にありがとうございます。心より感謝申し上げます。
 子供達の笑顔輝く大会になったことがなによりうれしいです

今回の優勝者は、..
いわきリーグです！！
 おめでとうございます！！
 来年も開催させていただくので
 宜しくお願い致します！



ナプロマンの夏休み！

～猪苗代湖へ初釣り
 としてラーメン屋「さくま」へ～

さてさて今回も、ナプロマンの夏休み
 お伝えしていきます♪

今回のお話はお盆休み、ナプロマン0さんは奥様の実家へ
 外出！実家の近くに猪苗代湖があり、気分転換に朝、
 釣りに出かけたそうです(˘ ˘)

猪苗代湖での釣りは初挑戦でしたがサイズを
 えらばなければ入れ食い状態だった・・とのこと。

釣りが趣味の0さんにとってはとても癒されたそうです☆
 そして猪苗代からの帰り、ちょうどお昼時だったので

前々から気になっていたラーメン屋「さくま」へ。
 普通のラーメンもありますが二郎系のラーメンもあり、
 今回は「豚パワー麺」をチョイス♪

味は脂っぽくなく、食べやすかったです☆

見ての通り、大盛りなので食べ終えたときには・・・(˘ ˘)



東北から元気発進！
 ワクワク"夢実現"プロジェクト

by

